

Méjico, donde á las más halagüeñas promesas siguen las más espantosas realidades, dando derecho para concluir que fuera del Catolicismo no hay más que ruina y desolación.

Estados Unidos.—Según noticia que tomamos del "Catholic Standard" de New-York, pronto se elevarán estatuas al ilustre O'Conell, en Montreal, San Luis y New York. Los modernos libre pensadores pasan siempre por alto hechos tan significativos como el que ahora nos ocupa, y al tratar de ese país nos le presentan por el lado que pueda favorecer los bastardos intereses del siglo. Nosotros por el contrario, daremos á conocer tantos hechos como sean necesarios para augurar que los Estados Unidos serán un dia eminentemente católicos.

El Duque de Aosta.—Hemos leido una noticia que nos ha impresionado vivamente. Al nombre de su difunta esposa, el Duque Amadeo de Aosta ha enviado al Sumo Pontífice un valioso cáliz. El dulce corazón del Padre Santo se conmovió á tal grado, que el llanto humedeció sus ojos. Es en verdad notable y providencial, que el hijo del Perseguidor de la Iglesia una sus homenajes á los del mundo católico, manifestando una vez mas, cuán mezquino es el hombre para oponerse á los decretos de Dios.

La Instrucción Pública en Tacuba-yá.—Grandes elogios han merecido de varios periódicos de la capital, el Ayuntamiento de esa ciudad, por el empeño que ha mostrado de dar extenso vuelo á la instrucción primaria.

Nosotros que consideramos la religión como la base de todo conocimiento, tributariamente los mismos elogios al Ayuntamiento de Tacubaya, si pudiera imprimir en los tiernos corazones de los niños los principios religiosos, sin los cuales todo saber es vano.

El asunto Aguilar y Bustamante.—Ha terminado con un veredicto claramente favorable al Ilmo Señor Arzobispo, muy cordialmente felicitamos al Señor Lje. Ruegas por su discurso.

Para el Santo Padre.—Hasta hace pocos días se habían reunido dos mil quinientos pesos y noventa mil firmas.

A nuestros lectores.—Recomendamos la

lectura del libro de Monseñor Gaume titulado: "El Miedo al Papa" dado á luz en esta capital por el Señor Lara.

Movimiento religioso.—De poco tiempo á esta parte ha tomado nuevo incremento en México. Tenemos noticia de algunas sociedades últimamente organizadas, así como de la próxima aparición de un semanario católico.

Entusiasmo, actividad, formalidad.—Estas son las cualidades que recomendamos á los católicos. La ausencia de ellas es, en nuestro concepto, una de las principales causas de nuestras desgracias; así como su existencia nos haría contrarrestar con un leve soplo los más desesperados esfuerzos de la incredulidad.

Obra importante.—Ha caido en nuestras manos una de Monseñor Dupauloux titulada: "Cartas sobre la educación intelectual." Es interesantísima, abunda en preciosos datos y está escrita en vista de las necesidades actuales. Hagan nuestros lectores un esfuerzo por procurársela.

La Biblioteca de Astor.—Según se nos ha informado, compró una de las treinta monedas con que el Sanhedrín de los Judíos pagó la traición tristemente célebre del Apóstol desleal.

Acopípase á esta moneda un documento en que constan los nombres de las diversas personas por cuyas manos ha ido pasando.

Quadro bíblico.—Sabemos que el apresable joven D. Librado Suárez, presentará en la próxima exposición de la Academia de San Carlos, un hermoso cuadro que si no dudarlo reflejará la sublimidad del Sagrado Texto, en donde ha bebido sus inspiraciones. De desear ser que sus compañeros en el Arte, siguiesen tan buen ejemplo, abandonando aquellos asuntos que por ser exageradamente mundanos, están condenados al desprecio de las almas elevadas.

Hoja suelta.—En días pasados circuló una que lleva por título "El Sacerdote." Lo recomendamos a nuestros lectores.

RESPONSABLE: don J. M. DUARTE,

IMP. DE CASTILLO VELLASCO E HIJOS.

MARZO DEL NÚM. 5.